

Bürgerinitiative Verkehrskonzept Hitdorf mit Umgehungsstraße

[REDACTED]

An den Oberbürgermeister der Stadt Leverkusen, Herrn Buchhorn

OM: NO 2419/12

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Buchhorn,

unsere Bürgerinitiative möchte Ihnen heute das Gutachten von Herrn Prof. Dr. Steinauer -Anlage 1- überreichen, das wir zusammen mit der BÜRGERLISTE und der SPD in Auftrag gegeben haben, um die Verkehrssituation in Hitdorf sachverständig und neutral untersuchen zu lassen.

Auf der Basis des Einwohnerantrags -Anlage 2- den wir Ihnen, unterschrieben von knapp 4000 Bürgern, auch bereits überreichten und uns hiermit für das Verkehrskonzept Hitdorf plus Umgehungsstraße aussprachen, stellen wir gleichzeitig nach gültiger Gemeindeordnung den Bürgerantrag, dieses Gutachten, in Verbund mit unserem Einwohnerantrag, auf die Tagesordnungen der zuständigen Rats- und Bezirksghremien zu nehmen und dort beraten zu lassen.

Dieses Gutachten, das von einem der renommiertesten Verkehrsplaner Europas verfasst wurde, bestätigt durch fundierte Berechnungen und fachliche Darlegungen, dass das Verkehrskonzept Hitdorf nun durch die Planung und den Bau der Umgehungsstraße ergänzt wird, um größere Teile des Verkehrs aus Hitdorf herauszuhalten.

Gleichzeitig bitten wir Sie, Herr Oberbürgermeister Buchhorn, die Aussage von Herrn Prof. Steinhauer, dass nach der vorliegenden Planung Ihrer Verwaltung die Ringstraße zur Landesstraße umgewidmet werden müsse, fachlich sowie juristisch – gemeinsam mit den zuständigen Landesbehörden – zu prüfen und zu bewerten, und diese gemeinsame Bewertung in die Beratungen einfließen zu lassen.

Unsere Initiative wird mit allen Fraktionen im Vorfeld der Beratungen das Gespräch suchen, da die meisten Bürgerinnen und Bürger Hitdorfs erwarten, dass wir alle endlich zur Lösung der Verkehrsprobleme Hitdorfs beitragen.

Wir wären Ihnen, Herr Oberbürgermeister, sehr dankbar wenn Sie unsere Bemühungen unterstützen würden.

Anbei:

Bitte sorgen Sie auch dafür, dass Herr Prof. Steinauer zu den Beratungen der entscheidenden Gremien – wir sehen hier den Bezirk I und den Rat unserer Stadt – eingeladen wird!

Zumindest für den Bezirk möchte unsere Initiative hiermit auch Rederecht beantragen. Schön wäre es natürlich, wenn Sie uns auch im Rat Rederecht einräumen würden.



und im Auftrage unserer Initiative,